

CARRERAS POR MONTAÑA

Íñigo Lariz y M^a Pilar Prades se impusieron en la prueba absoluta, y la jaquesa Cristina Ara fue la mejor júnior

Espectacular estreno de la prueba Kilómetro Vertical de Canfranc



Imagen que da muestra de la dureza y dificultad de la ascensión

RAMÓN BELLERA.- Bajo un tiempo totalmente otoñal, con lluvia, niebla y viento, se celebró el pasado domingo la primera edición del Kilómetro Vertical de Canfranc «Subida a El Porté, 2.440 m», que era la última prueba de la Copa Aragonesa de Carreras Verticales de Carreras por Montaña de la Federación Aragonesa de Montañismo (FAM) 2013. Un recorrido espectacular de 1.110 m de desnivel positivo en 3,8 km de distancia, con una pendiente media del 29% y tramos que superaban el 40% de inclinación y que fue necesario equipar con cuerdas para facilitar la progresión de los corredores.

La salida tuvo lugar al final de la pista que da acceso a la Canal de Izas, justo en el puente que cruza el barranco para subir por la zona del refugio de las Menorias y llegar a la cima de El Porté, situada a 2.440 m de altitud. La salida fue individual y cronometrada, obligando a los corredores a dar lo máximo de sí mismos para no verse superados por sus perseguidores.

Los tres primeros clasificados entraron en meta separados por una diferencia de 33 segundos, siendo el ganador el vasco Íñigo Lariz con un tiempo de 46 minutos y 10 segundos, seguido de Kiko Navarro con un registro de 46 minutos y 44 segundos y de Wilfrid Jumere, que fue tercero con un tiempo de 46 minutos y 51 segundos. Todos ellos son asiduos en las competiciones de esquí de montaña.

En la categoría femenina, M^a Pilar Prades se impuso en la línea de meta con un tiempo de 1 hora y 1 segundo, seguida de M^a Cruz Aragón y Berta Pérez. En categoría júnior, la vencedora fue la jaquesa Cristina Ara, del Club Pirineista Mayencos.



Podio masculino



Podio femenino

La prueba fue organizada por el Club Adecam con la colaboración especial del Ayuntamiento de Canfranc, Protección Civil, Guardia

Civil de Canfranc y Albergue Juvenil de Canfranc, así como de todos los voluntarios que hicieron posible su realización.

HOCKEY HIELO

Difícil visita del Club Hielo Jaca a un Barcelona con la moral alta



Los jugadores del CH Jaca afrontan un complicado partido en Barcelona tras el partido ante el Txuri lookmefotos.com

R.G.- El Club Hielo Jaca le volverá a tomar el pulso a la competición liguera con el partido que le enfrentará al F.C. Barcelona, el sábado desde las 21.20 horas en la pista blaugrana. Los jaqueses saltarán al hielo después del parón causado por la aventura europea del Bipolo y se enfrentarán a un conjunto como el blaugrana que no le pondrá las cosas nada sencillas, catapultado por su espectacular remontada del pasado fin de semana en Puigcerdà.

Miguel Baldris, entrenador jaqués, podría introducir algunas novedades en la convocatoria, en función de la participación de Iván Gracia o la continuidad de Nacho de Marcos, quien ya debutara ante el Txuri Urdin. Además, depende de la evolución de jugadores lesionados durante las últimas semanas, como es el caso de Javier Luis y Gastón González.

Por su parte, el F.C. Barcelona dispondrá de sus cuatro nuevos suecos (Emil Peter Agren, Carl Johan Hallstrom, Sylvester Selster y Anders Schmidt Ejsgaard) y de un canadiense, como Kevin Jhon Huestis, que se incorporaron durante esta temporada, en todos los casos, y que se ocuparán de marcar la diferencia, junto a un viejo conocido de la afición jaquesa, como Danilo Didkovski, y dos canteranos azulgranas, Oriol Boronat y Marc Ribas.

Los blaugranas conservan su 'sello' jaqués, con Pablo Muñoz como capitán, y el concurso de otros tres valores de la cantera de Jaca, Juan Gordo, Héctor Alastruey e Ignacio Arias, que siguen un año más en Barcelona, donde compaginan el deporte y los estudios.

OTROS RESULTADOS

La 3ª jornada de Liga se completa mañana con el encuentro entre Txuri Urdin y Puigcerdà, que empezará a las

21.45 horas en la pista donostiarra, y el desequilibrado partido que atañe al Majadahonda y al Bipolo, previsto para las 22.00 horas, en la Nevera madrileña.

Hace una semana, el Bipolo logró la segunda plaza en la fase inicial de la Continental Cup, después de perder con el CSKA Sofía (1-4) y los Vikingos de Tallín (2-5), y superar a los anfitriones, el Partizán de Belgrado (10-1). En este último partido, el jacetano Juan Brabo anotó un doblete y Alejandro Hernández marcó un gol.

En lo que concierne a la Liga, el FC Barcelona ganó al CG Puigcerdà (6-7), en la prórroga, después de remontar el 5-0 recibido en los primeros 21 minutos. El Txuri Urdin se impuso a domicilio al Majadahonda (2-10), con un gol de Pablo Puyuelo.

FEMENINO

Las Jornadas Mundiales de Hockey Hielo en categoría femenina se desarrollarán en Jaca, entre los días 12 y 13 de octubre, según informó esta semana la FEDH, en un comunicado. Asistirá el director técnico, Karlos Gordovil, y 28 jugadoras, que conforman la base de los equipos nacionales, que afrontarán un doble reto durante esta temporada, con su asistencia a la Universiada prevista en diciembre, en Italia; y al Mundial, en abril, en Islandia.

Hay que añadir que la FEDH ya organizó un curso de entrenadores de hockey de nivel 1, durante el pasado fin de semana en Jaca, aprovechando la ausencia de competición.

SUB 18

El Club Hielo Jaca visita también al F.C. Barcelona, el sábado desde las 14.30 horas.

HOCKEY HIELO · LIGA 1ª DIVISIÓN

CLASIFICACION

	PJ	G	PP	PGP	PPP	GF	GC	DG	Pt.
1 C.H.H. Txuri Urdin	2	2	0	0	0	15	4	11	6
2 C.G. Puigcerdà	2	1	0	0	1	16	11	5	4
3 C.D.H. Bipolo	1	1	0	0	0	7	3	4	3
4 F.C. Barcelona	2	0	1	1	0	10	13	-3	2
5 Club Hielo Jaca	1	0	1	0	0	2	5	-3	0
6 SAD Majadahonda	2	0	2	0	0	6	20	-14	0

HOCKEY HIELO · LIGA NACIONAL SUB 18

CLASIFICACION

	PJ	G	PP	PGP	PPP	GF	GC	DG	Pt.
1 SAD Majadahonda	2	2	0	0	0	11	5	6	6
2 Club Hielo Jaca	1	1	0	0	0	8	3	5	3
3 C.G. Puigcerdà	2	1	1	0	0	4	5	-1	3
4 F.C. Barcelona	1	0	1	0	0	1	3	-2	0
5 C.H.H. Txuri Urdin	2	0	2	0	0	7	15	-8	0